

15.01.2014

### **Jahreshauptversammlung**

Bei der letzten Jahreshauptversammlung haben die Mühltaler einen neuen Vorstand gewählt.

Hierbei wurde Falko-Holger Ostertag als 1.Vorsitzender bestätigt. Als sein Vertreter wurde Ulrich Wojahn gewählt.

Peter Stühlinger wurde als Rechner bestätigt genauso wie Helga Dudda als Schriftführerin.

Dem Vorstand stehen Marion Diekmann, Mathias Erzgräber und Georg Schildge als Beisitzer zur Seite ebenso wie Sören Ostertag als Internetbeauftragter.

Wir wünschen dem neu gewählten Vorstand alles Gute!